



La Défense, le 3 avril 2013

MESSAGE 2013-10

DÉCÈS DU CONTRÔLEUR GÉNÉRAL Noël ROBIN

Nous avons appris hier avec beaucoup de tristesse et d'émotion le décès de notre collègue, Noël ROBIN, issu de la 34ème promotion, sous directeur chargé des affaires économiques et financières au sein de la Direction de la Police Judiciaire de la Préfecture de Police.

La Police Nationale est à nouveau meurtrie par la disparition de l'un des siens.

Le SCPN, sait, pour avoir trop souvent eu à connaître le choix dramatique de commissaires de police par le passé, la complexité des motifs qui peuvent conduire un homme ou une femme, quels que soient son grade, son âge et ses responsabilités, à commettre ce geste de désespoir.

Le Syndicat des Commissaires de la Police Nationale tient à présenter ses condoléances les plus sincères à sa famille, ses proches et ses collègues de travail, qui tous, saluent le très grand professionnel qu'il était.

Ce douloureux événement nous rappelle que personne n'est invulnérable et illustre une fois encore la nécessité pour chacun d'entre nous d'être attentif à ses proches collègues, qui, sans exception, peuvent un jour être affectés par la survenance de difficultés personnelles ou professionnelles.

Le secrétariat général du SCPN

Emmanuel ROUX
Secrétaire Général

Céline BERTHON
Secrétaire Général Adjoint